Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren

Jungpontonier-SM in Ottenbach

Am Sonntag 30. August 2009 findet in Ottenbach die Jungpontonier-Schweizermeisterschaft statt. Rund 500 Jugendliche aus der ganzen Schweiz messen sich auf der Reuss auf einem spannenden Wettkampfparcours.

Vor gut zehn Monaten entschieden die Ottenbacher Pontoniere, die Jungpontonier-Schweizermeisterschaft 2009 zu organisieren. Schnell fand sich ein neunköpfiges Organisationskomitee, welches mit Hilfe von zahlreichen Vereinsmitgliedern einen spannenden Wettkampf auf die Beine stellte. Dieser wurde gegen Ende Jahr vom Verband abgesegnet.

In der Zwischenzeit hat sich vieles getan. Zwei Wochen vor dem Wettkampf, wurde an der Reuss fleissig gesägt und geschraubt. Fast vierzig Mitglieder halfen an der Reuss Landungen, Treppen und eine Hinweistafel zu montieren.

Ottenbacher als erste am Start

In rund einer Woche ist es dann soweit. Um 7.30 Uhr wird die Jungpontonier-Schweizermeisterschaft 2009 durch die Sektion Ottenbach eröffnet. Um 12.10 Uhr starten dann erneut mit den Ottenbachern die Jüngsten auf einem gekürzten Parcours. An diesem Tag stehen gut 80 Personen im Einsatz, welche für einen reibungslosen Ablauf sorgen.

Aktuelle Infos findet man jederzeit unter www.pontoniereottenbach.ch.

Behinderte Schifffahrt auf der Reuss

Am Sonntag, 30. August 2009 findet auf der Reuss, Höhe Ottenbach, die Jungpontonier-Schweizermeisterschaft statt. Während dieser Zeit ist die Schifffahrt stark behindert.



Die letzten Arbeiten vor der Jungpontonier-Schweizermeisterschaft. (Bild zvg.)